

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan perlu menilai perkembangan usahanya dari waktu ke waktu agar dapat diketahui apakah perusahaan mengalami kemajuan ataupun kemunduran serta untuk menilai keadaan keuangan pada saat tertentu. Hal ini dapat dilihat melalui laporan pertanggung jawaban pimpinan dalam bentuk laporan keuangan. Laporan keuangan yang dimaksud dapat digunakan untuk menilai hasil yang telah dicapai oleh perusahaan.

Laporan perubahan posisi keuangan menggambarkan perubahan aktiva dan passiva pada saat tertentu. Dari perubahan tersebut dapat digambarkan ikhtisar sumber dan penggunaan modal kerja, oleh sebab itu laporan perubahan posisi keuangan disebut juga sebagai laporan sumber dan penggunaan modal kerja.

Sebagaimana kita ketahui bahwa laporan sumber dan penggunaan modal kerja merupakan suatu alat analisis keuangan yang sangat penting bagi pimpinan perusahaan. Dengan analisis tersebut kita dapat mengetahui seberapa besar modal kerja yang dibutuhkan agar mampu membiayai

operasi perusahaan sehari-hari yang dapat menguntungkan atau merugikan perusahaan.

Apabila dana yang tersedia dalam suatu perusahaan terlampau kecil akan mengakibatkan operasi perusahaan terganggu sehingga dapat menimbulkan kerugian, sebaliknya jika dana yang tersedia terlalu besar maka akan mengakibatkan adanya dana yang menganggur. Agar dana yang dikelola perusahaan tidak mengalami kelebihan maupun kekurangan, maka dapat kita analisis dari laporan sumber dan penggunaan modal kerja.

Pada P.T. Prapat Djaya Medan merupakan salah satu perusahaan jasa penyalur gula pasir. Dalam penyaluran gula pasir tersebut, perusahaan sangat membutuhkan dana baik sebagai modal tetap maupun modal kerja sehingga perusahaan dapat berjalan lancar.

Berdasarkan uraian tersebut, maka dapat dilihat betapa pentingnya pengelolaan dana dalam suatu perusahaan untuk melaksanakan kegiatannya sehari-hari. Oleh karena itu, penulis mencoba membahasnya dengan memilih judul : **"ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA P.T. PRAPAT DJAYA MEDAN"**.